
 

「環境基本計画改定（案）」に関するパブリック・コメント結果 

案件名  環境基本計画改定（案）について 
 

実施期間 平成２８年１２月１５日（木）～平成２９年１月１３日（金） 

趣旨 

越前市では平成１９年１０月に最初の越前市環境基本計画を策定し、以降１０年間

、先人が守り育ててきた本市のすばらしい環境とそこからもたらされる歴史、文化、

伝統のものづくりといった恵みを再認識し、これらをさらにより良い形で次の世代に

継承するための取り組みを進めてきました。 

一方で大気汚染や水質汚濁、廃棄物の不法投棄などの身近な問題や、生物多様性の

喪失、地球温暖化といった問題に加え、エネルギーに関する問題など新たな課題も発

生しています。 

こうしたことから、現計画の計画期間終了を踏まえその達成状況を確認するととも

に、本市の環境の現状を改めて把握した上で、今個の取組方策を示すために計画を

改定します。 

意見提出者数 ２人（２件） 女性１名 匿名１名 ともに年齢不明 

意見の内容 以下のとおり（本計画に関する内容ではない意見は掲載を省略。） 

意見への回答 以下のとおり 

№ 
年齢 

性別 
該当す

る箇所 
意見概要 越前市の回答 

1 不詳 

第３章 

基本 

方針１ 

太陽光発電に関してはもう飽和

状態でないでしょうか。補助金も今

までに比べてほとんどなくなった

ようですし、高くて手が出ません。

電気温水器なんかもリフォームや

新築する人しか買いません。もっと

普通の消費者でも手が届く一般向

けの補助をしてもらいたいです。 

 

計画改定にあたり市で実施した「越前市

の環境に関するアンケート」では、太陽光

発電やヒートポンプ温水器などについて、

今後導入してみたいとの回答が多く、住宅

での普及拡大のために今後も支援を継続し

ていきます。 

一般のご家庭では、日常の生活の中で地

球温暖化防止につながる、政府が提唱する

国民運動「COOL CHOICE」などの普及に努め

ていきます。 

第３章 

基本 

方針２ 

数値の目標ですが、なんにしても

高い数値を狙っていくのはいいこ

とですが、川や地下水の基準を達成

するためには、何かきれいにする設

備を作るのでしょうか。運まかせで

自然に待っているだけで１００％

を達成するということは到底でき

ないと思います。 

本計画において重点的な取り組みとし

て、①「公害の発生防止のための監視の

推進」②「生活排水の適正な処理の推進」

を掲げております。具体的には、公害の

発生防止のための継続的監視、指導や、

公共下水道と合併処理浄化槽の整備・普

及による生活排水の適正な処理の推進に 

努めていきます。 



 

2 
不詳 

女 
なし 

ゴミ収集を夜間（２０時までに

出す）にしたら、交通面、安全面

など見直せる。 

現在のゴミステーションは、ほとんど

が住宅地にあるため騒音等の問題があり

夜間収集は不向きです。また、回収時の

分別の確認も困難です。そのため、収集

を担当している南越清掃組合では、夜間

のゴミ収集は考えていません。 

 
 


